

Wir kommen pünktlich in die Schule. Einlass in die Schule ist um 7:45 Uhr und der **Unterricht beginnt um 8:00 Uhr**.

Wenn möglich, kommen wir **zu Fuß in die Schule**, denn Bewegung ist gesund. Elterntaxis lassen die Kinder beim Gemeindeparkplatz aussteigen, da es bei uns eine **Schulstraße** gibt.

Von den Eltern verabschieden wir uns vor der Schultür, wir sind ja schon groß und schaffen den Rest allein.

Wenn wir im Schulhaus einer Lehrperson begegnen, dann **grüßen wir freundlich**.

In der Pause achten wir sehr auf **gesunde Jause**. Bitte nicht vergessen, dass an unserer Schule **jegliche Art von Nüssen und Schokolade verboten** sind. Nach der gemeinsamen **Esspause** haben wir eine **Bewegungspause**, in der wir selbst aussuchen können, wo wir diese verbringen. Zur Auswahl stehen die Bibliothek, die Terrasse und der Schulhof. Bei schlechtem Wetter bleiben wir in den Klassen. **Im Winter** benötigen wir täglich einen **Schianzug**, sonst können wir nicht im Schnee spielen.

Wir dulden an unserer Schule **KEINE Gewalt**, ob körperlich oder verbal. Ein klares **“Stopp”** oder **“Nein”** muss respektiert werden.

Nach dem Unterricht ziehen wir uns in der Garderobe um und hinterlassen diese sauber.

Der Schulweg obliegt der Aufsichtspflicht unserer Erziehungsberechtigten.

Schulordnung

Alle Kinder sollen gerne in die Schule kommen und sich wohlfühlen.

Wir möchten miteinander lernen, lesen, spielen und lachen.

Damit wir alle gut lernen können, halten wir uns an die Klassenregeln und die Schulordnung!

...und wenn es einmal nicht so gut klappt, dann helfen die magischen Worte sehr:

BITTE

DANKE

ENTSCULDIGUNG



Nach der Garderobe gilt überall unsere „**Flüsterzone**“. Wir verhalten uns **leise**, da wir unsere Hausgänge als **Lerninseln** mitbenützen.

Für den Turnunterricht benötigen wir eine eigene Turnbekleidung und vor allem Turnschuhe oder Ballettpatschen mit einer hellen Sohle, damit wir den Turnsaalboden nicht kaputt machen.

Da uns die Lernmaterialien an der Schule nicht gehören, gehen wir **sorgsam** mit diesen um.

Schülerhandys und Smartwatches sind bei uns an der Schule nicht erlaubt. Bei Notfällen haben die Lehrpersonen die Telefonnummern eurer Eltern und können sie jederzeit telefonisch kontaktieren.

Wenn wir einmal **krank** sind, dann **melden** uns die Erziehungsberechtigten noch **vor Unterrichtsbeginn per Schoolfox** bei den Klassenlehrpersonen ab.

In den **Urlaub** geht es **in den Ferien**, davon haben wir ja schließlich genug. In Ausnahmefällen kann die Klassenlehrperson einen Tag und die Schulleiterin bis zu einer Woche frei geben.

Hausübungen sind vollständig und sauber zu erledigen.

Jede Klasse hat mit der Klassenlehrperson **Regeln** erarbeitet. Diese befolgen wir, denn somit ist auch ein **feines Miteinander** möglich.

Unsere Lehrpersonen haben das Recht sich **am Wochenende** zu **erholen**. Deshalb stören unsere Erziehungsberechtigten an den Wochenenden nicht. **Nur in dringenden Notfällen** ist unsere Direktorin am Schulhandy erreichbar.